

Saisonkalender der Früchte und Gemüse.



Früchte und Gemüse aus dem Wallis.

Anhaltender Sonnenschein, mildes Klima, kraftstrotzende Berge: Früchte und Gemüse haben im Wallis den idealen Boden gefunden, um zu gedeihen. In der fruchtbaren Rhoneebene wachsen auf 2300 Hektar Anbaufläche jedes Jahr mehr als 50 vitaminreiche Früchte- und Gemüsesorten.

ifelv.ch

Saisonal und lokal.

Mit den 200 Walliser Produzenten können Sie jeden Tag Früchte und Gemüse aus der Region konsumieren. Entdecken Sie dank des Kalenders Monat für Monat die Sorten, die Sie direkt bei einem lokalen Produzenten kaufen und auf Ihrem Teller anrichten können.

wallis.ch/direktverkauf

Aprikose, Williamsbirne, Spargel oder Karotte – das Beste aus dem Wallis.

- 95 Prozent der Schweizer Aprikosenproduktion stammt aus dem Wallis.
- Von den 130 Hektar Williamsbirnenplantagen in der Schweiz befinden sich 90 im Wallis.
- Mit 70 Hektar Anbaufläche ist das Wallis auch der Hauptproduzent von weissem Spargel im Land.
- Auch werden die ersten Karotten der Saison Anfang Juni in der Chablais-ebene geerntet.

Eine Marke, um das Beste aus dem Wallis auszuzeichnen.

Die Marke Wallis, ein territoriales und branchenübergreifendes Qualitätslabel auf Früchten und Gemüse, zeugt von der lokalen Herkunft und Qualität der Produkte. Ebenso garantiert es eine Herstellung unter Einhaltung der Umweltstandards und Sozialethik.



